



Communiqué de Presse de l'intersyndicale Départementale CGT-FSU-Solidaires de l'Orne

L'intersyndicale départementale CGT-FSU-Solidaires de l'Orne réunie ce mardi 3 avril a décidé d'apporter tout son soutien aux cheminots en grève. Elle dénonce la politique menée par le gouvernement Macron sur la nocivité du projet de réforme de la SNCF. Est-il possible de croire un instant que le président actuel va modifier notre vie, alors que lui-même était dans le gouvernement précédent ? Nous sommes dans la continuité des politiques d'austérité, et dans l'acharnement de la casse du Service public.

Nous réaffirmons la nécessité d'urgence d'ouvrir de véritables négociations, notamment sur l'augmentation du pouvoir d'achat, sur les créations d'emplois, ... pour donner des moyens humains et financiers aux Services Publics afin de répondre aux besoins de la population, de retrouver et de développer la qualité de service aux publics que tout usager utilise chaque jour : école, hôpital, routes, trains, administrations (permis de conduire, passeport, carte grise,)

Ainsi l'intersyndicale CGT-FSU-Solidaires de l'Orne appelle tous les salarié-e-s du privé comme du public, les retraité-e-s, les privé-e-s d'emploi, les jeunes,....à se mobiliser jusqu'au 19 avril, et à rejoindre le rassemblement organisé le 19 avril à 11h00 devant la Préfecture.

Alençon, le 3 avril 2018